

学年通信

『なかま』

四日市市立三滝中学校

第2学年 第8号

2021.06.25

教育実習の先生からのメッセージ

今週の月曜日に教育実習が終わりました。3組4組では、クラスのみならず実習の先生たちにメッセージを渡しました。二人の先生から学年のみんなへメッセージを預かっているので掲載します。

三滝中学校 2年生のみなさんへ

3週間、先生と一緒に学んでくれて、本当にありがとうです!! みなさんと過ごした学校生活、とても楽しかったです。

先生の英語の授業を通して、少しでも英語が「おもしろいね〜」「楽しいね〜」「できるね〜」と思えるようになってくれたら、すごくうれしいです。

2年生のみなさんは、とても元気で明るく、(人ひと)が輝いている、ステキな学年です。明るくそのままに大きく成長して行ってください!!

Thank you for 3 weeks!
Enjoy your school life!!

2年生のみなさま!!

3週間本当にお世話になりました😊

「先生!」とたくさん声をかけてくれたり、

毎日、みんなの元気で明るいあいさつから

始まり、とてもパワーをもらえた3週間でした。

2年生のみなさんは、とてもあたたかい人ばかりで、いろいろな場面で助けてもらいました。

私は、三滝中学校に実習生として、お世話になり教師になりたいという気持ちがいよいよ大きくなりました! 中学生は、部活や勉強など大変だと思うことがたくさんありますが、自分のペースでたまに息抜きをしながら、頑張ってください!! Fight!

とてもとても楽しい3週間をありがとうございました。

「もう、先生いなくなるのー?」という声を最終日には聞きましたが、実習の先生がいた3週間はみなさんにとってあっという間だったと思います。しかし、二人の先生にとっては、この3週間はとても濃いもので忘れることのできないものです。実際に先生たちもそうでした。

また、どこかでお二人にお会いすることがあるかもしれません。その時は、声をかけてみてくださいね!